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三年半前，我在德州聖安東尼奧上學，到那個城

市的第一個週五，我和我妻子就被陳邦林老師和他的

太太李川接到聖安華人教會查經，也就在那個時候，

我開始接觸到基督教。可以說我的博士學位念了多長

時間，我在教會待的時間就有多長。 

我對基督教會，特別是神的存在有過疑惑，但後

來想通了。神是借助這個世界來反映祂的存在。一切

都是神創造的，神也就存在於這一切當中。 

我對教會存在的合理性也產生過懷疑。因為我發

現很多基督徒辛苦傳播福音的行為也許是徒勞無功的。

很多人只是在利用教會的資源而去教會，並不是帶著

一種學習和敬拜的態度去的。這裡面，有賣保險的，

推銷商品的，賣車的，找工作機會的，為了進某位老

師的實驗室而特別去教會接近該老師的。所以我對裡

面的人和事也感到過失望。但是後來我想通了，覺得

那就是人性的一部分，人性的各種不完美所導致的行

為。那就是罪的一部分，所以需要神的教導，需要信

仰的約束。 



在這三年多時間裡，我時刻都感到教會裡弟兄姐

妹們的愛和關懷。他們就跟天使一般的愛護我和我的

家人。我經過妻子生育孩子時的產難，工作沒有著落，

前途困難的茫然時刻。他們都在為我禱告和提供各種

幫助。我很感動，我覺得要像他們一樣，做一個有愛

的基督徒。 

教會裡有很多華人精英，有學校裡的大教授，例

如陳邦林老師，他們都很謙卑的服事，這讓我很感動，

我覺得要像他們一樣做一個有擔當，盡心盡力服侍的

基督徒。 

今年二月份的時候，我覺得我感受到神的召喚了，

於是在李川的帶領下，做了決志禱告。 

到現在也沒有讀完聖經，禱告也說得不夠流暢，

受到的基督徒訓練也不夠。但是我覺得我可以學習和

慢慢成長。以上就是我的見證。很平淡但很真實的見

證。 


